
 
 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL JACINTHO ALBERTO 
 

ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE 
JACINTHO ALBERTO (Biênio 2023/2025) 

 
 

Local: videoconferência 
Data: 6/03/2024 
Horário: 18h30 
 
 
I. ATA 
 

� Leitura e Aprovação da Ata da reunião anterior  
 

No dia seis de março de dois mil e vinte e quatro (6/03/2024), às dezoito horas 
e trinta minutos (18h30), reuniram-se de forma virtual, em reunião ordinária, membros do 
Conselho Gestor, administrador do parque e representantes da SVMA para deliberarem 
sobre assuntos de interesse do parque. 

 
Com a palavra a coordenadora auxiliar do conselho, BRUNA DALLAVERDE 

SOUZA, fez a leitura da ata nº 6 da reunião ordinária do dia trinta e um de janeiro de dois 
mil e vinte e quatro (31/01/2024). 

 
Aprovado o documento por unanimidade passou-se a pauta do dia: 
 

� Item 1 � RESPOSTA AO OFÍCIO Nº 1 – ENEL 
� Item 2 � RESPOSTA AO OFÍCIO Nº 2 – ILUMINA 
� Item 3 � RESPOSTA AO OFÍCIO Nº 3 – URBIA 
� Item 4 � LISTA DE BRIGADISTAS 
� Item 5 � TROCA DAS TABELAS DE BASQUETE 
� Item 6 � REVISÃO DO PLANO DIRETOR DO PARQUE 
� Item 7 � PLANO DE INTERVENÇÃO DO PARQUE 
� Item 8 � CONSERTO CORRIMÃO – ACESSO QUADRAS DE TENIS 
� Item 9 � EXTENSÃO DO PARQUE – ÁREA EXTERNA (PRAÇA) 

 
II. PAUTA: 
 

� Item 1 � RESPOSTA AO OFÍCIO Nº 1 – ENEL 
 

O administrador do parque informou ao Conselho que algumas podas foram 
realizadas (resposta URBIA ao ofício ANEXO), contudo está aguardando providências da 
concessionária ENEL e da SVMA com o objetivo de dar continuidade as demais podas 
das árvores que estão alcançando a rede de distribuição de eletricidade. 

 
O Conselheiro GLEISON sugeriu que a URBIA e a SVMA acionem os seus 

respectivos jurídicos, de forma conjunta ou separada, para compelir a concessionária 
ENEL a cooperar no desligamento programado da energia elétrica para poda das árvores. 
 

Por conta dessa questão os Conselheiros solicitam a URBIA PARQUES e a 
SVMA certa URGÊNCIA na solução deste problema. 

 

 



A autuação do processo administrativo 6027.2023/0016460-5, OFÍCIO nº 1, 
ocorreu no dia 16/10/2023.  

 
� Item 2 � RESPOSTA AO OFÍCIO Nº 2 – ILUMINA 

 
O administrador do parque relatou que o equipamento de iluminação pública do 

parque encontra-se consertado pela ILUMINA SP voltando a funcionar o desligamento 
automático das luminárias. 
 

� Item 3 � RESPOSTA AO OFÍCIO Nº 3 – URBIA 
 

O administrador do parque declarou que as placas para uso de guia em 
animais domésticos e de proibido fumar encontram-se confeccionadas, contudo falta os 
pilares de sustentação para instalação das mesmas. 

 
Posto isto este Conselho solicitou à concessionária URBIA PARQUES a 

disponibilização desses acessórios com máxima URGÊNCIA, tendo em vista que o 
processo administrativo 6027.2023/0017806-1, OFÍCIO nº 3 de 16/10/2023 que Cida 
dessa questão, continua sem solução. 
 

� Item 4 � LISTA DE BRIGADISTAS 
 

Este Conselho Gestor continua sem acesso a lista de brigadistas do parque. 
 

Diante disso este Conselho solicitou à concessionária URBIA PARQUES, mais 
uma vez, a disponibilização dessa lista, principalmente no mural do parque. 
 

� Item 5 � TROCA DAS TABELAS DE BASQUETE 
 

Por conta do péssimo material instalado e dos frequentadores “selvagens” as 
tabelas de basquete da quadra poliesportiva encontram-se quebraram. 

 
Os Conselheiros solicitaram à URBIA PARQUES a instalação de novas tabelas 

sugerindo que os frequentadores/jogadores sejam orientados, verbalmente e através de 
placas, a não enterrar e/ou pendurar no acessório visando a conservação e a segurança 
do coletivo. 
 

� Item 6 � REVISÃO DO PLANO DIRETOR DO PARQUE 
 

A discussão de revisão do plano diretor do parque ficou para a próxima 
reunião. Entretanto alguns pontos já foram levantados como: ampliação do horário de 
funcionamento do parque; construção de sanitário na parte inferior do parque; destinação 
útil para o fatídico “quiosque do amor”; inclusão da tela sombrite como acessório 
essencial das quadras de tênis para manutenção/conservação mais célere do material. 

 
� Item 7 � PLANO DE INTERVENÇÃO DO PARQUE 

 
Este Conselho Gestor requisitou à URBIA PARQUES cronograma, bem como 

escopo das obras do PLANO DE INTERVENÇÃO a ser realizado no parque. 
 
Item 8 � CONSERTO CORRIMÃO – ACESSO QUADRAS DE TENIS 

 
Os tenistas vêm relatando, informalmente a administração do parque, 

problemas com o corrimão que fica ao lado da quadra de tênis, uma vez que pontos de 
fixação das barras estão soltos, o que pode originar acidentes. 

 



Diante desse quadro o Conselho Gestor solicita à URBIA PARQUES o 
conserto URGENTE desse material.  

 
� Item 9 � EXTENSÃO DO PARQUE – ÁREA EXTERNA (PRAÇA) 

 
Tendo em vista que área situada na parte mais baixa do parque, que termina 

na Av. Dr. Felipe Pinel, é integrante do Parque Municipal Jacintho Alberto, o administrador 
do parque informou que a limpeza da praça Jacintho Alberto está programada para 
ocorrer nesse mês de março. 
 
III. CONCLUSÃO 
 

Nada mais havendo a tratar a coordenadora auxiliar do Conselho Gestor 
encerrou os trabalhos da 7ª Reunião Ordinária do Conselho Gestor do Parque Municipal 
Jacintho Alberto, biênio 2023/2025. A próxima reunião será realizada no dia 3 de abril de 
2024 às 18h30 na sede do parque. 
 
Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de Presença, constante como 
ANEXO 1 desta Ata. 
 
 

São Paulo, 6 de março de 2024. 
 
Conferência: 
 
 
________________________________ 
BRUNA DALLAVERDE SOUZA  
SVMA | CGPABI | CPFCC 
Coordenadora Auxiliar do Conselho Gestor 
Parque Municipal Jacintho Alberto 


